



創立 1984.7.10／認証 1984.8.6
国際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：谷 康平／幹事：木村和雄／SAA：清水正憲
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



本日の例会

〈第1513回〉 2016年5月17日(火) 本年度第39回

卓話

次年度について

担当：次年度津野幹事

次回の例会

5月24日(火)

次回卓話

次年度会長方針

担当：次年度山崎会長

■ロータリーソング ■ランチタイムミュージック
限りなき道ロータリー バラ色の人生

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：谷 康平

西側メディアの中でも、ずば抜けてレベルの低い日本の報道では、何が起こっているのか皆目見当がつかない北朝鮮で、第7回朝鮮労働党大会が先日首都平壌で開催されました。

初代国王(実質上の)金日成・国家主席(旧ソ連国籍の朝鮮人でソ連邦の傀儡)、二代目国王 金正日・党総書記(正式な肩書きは国防委員会委員長)に続く、三代目国王 金正恩・党第1書記(正←父正日／恩←母めぐみ)が【朝鮮労働党委員長(英語表記では、party chairman)】に推戴されました。金正恩委員長は、父金正日総書記が2011年12月17日死去した後、何故か三男にも拘わらず、第三代国家元首に就任した人物ですが、1996年夏から2001年1月までスイス留学で、資本主義を学んでいます。先日平壌を訪れて、金正恩委員長と懇談して帰国した、金正日総書記のお抱え寿司職人【藤本健二氏(本名ではありません)】が、金正日総書記存命時から一貫して、次期元首は長男・金正

男氏ではなく三男の金正恩委員長だと言い続けてきた事の背景を読みとらなければならないのです。ある意味側近中の側近ともいえる藤本氏から見て、金正恩委員長が継ぐべき根拠があったのです。

今からちょうど百年前の4月26日、ハンガリーで生まれた【鉄人ルーテーズ】は強さは勿論、観客もその掌に載せて歓喜させた最高のプロレスラーといわれています。がプロレスファンにとっては残念な事に【プロレス=八百長】と考える無粋な人が少なからずおられます。プロレスは、如何に観客を喜ばせばるかがポイントになるショービジネスであって、ただ単にどちらが強いかを競うものではありません。観客論が存在するものなのです！そして【八百長】というのなら【日本や世界の政治・経済・歴史】などではないでしょうか？古今東西を問わず【焚書坑儒】がなされ、21世紀の日本でも福島原発を含む原子力産業界の嘘・医療業界の嘘・舛添君の嘘…。ベッキー や清原君などとるに足らない問題といつても過言ではありません。嘘つきメディアに騙されないように注意したいものです。

青少年奉仕月間 / 春のライラ 5/4~6日

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

幹事報告

幹事：木村和雄

- 5月10日（火）現・次年度理事会
13日（金）クラブ奉仕新旧委員長会議
　　覚野委員長出席
15日（日）台北市華朋R C創立15周年記念訪問
17日（火）クラブアッセンブリーその1
　　（例会終了後～15時 全員出席してください。）
21日（土）青少年奉仕正副委員長会議・ワークシ
　　ヨップ
　　規定審議会報告会
24日（火）クラブアッセンブリーその2
28日（土）さつまいもプロジェクト 畦づくり・
　　苗植え 13時集合
29日（日）国際大会 韓国ソウル
31日（火）夜例会 17:30～
　　ホタルの夕べ家族会 18:00～

*熊本・大分地震災害義捐金 10万円を地区へ送金し
ました。
*地区より山川会員に米山奨学生カウンセラーの委嘱状
が届きました。

社会奉仕委員会

委員長：大草 修

～さつまいもの苗植え～

日時：平成28年5月28日（土） PM 13:30～

※雨天の場合は翌日5月29日（日）に順延

場所：花博記念公園鶴見緑地 体験学習施設

農事体験 さつまいも 苗植え いも掘りプロジェクト 5月28日(土) 13時30分～



（小雨決行・荒天の場合5月29日（日）に順延）

場所／鶴見緑地 体験学習施設

対象／3歳から小学6年生の子ども及び保護者（苗植えといも掘りの両方
に参加し、水やり・除草についてはいずれか1回以上参加できる方）

定員／130組 参加費／1組500円（保険料込）

参加方法／往復ハガキに住所・参加者全員の氏名・年齢・電話番号を記入
のうえ下記までお申込みください。1家族につき1組のみ参加可
（途中での参加人数の増加は不可）

締切／4月20日（水）必着 応募多数の場合は抽選とし、うち50組は鶴見
区在住者を優先

持ち物／スコップ、軍手、汚れてもよい服、タオル、飲料水

主催／鶴見緑地指定管理者（鶴見緑地スマイル5）

協力／大阪鶴見ロータリークラブ、鶴見区役所

苗植え～いも掘りまでのスケジュール（予定）

5月28日(土) 6月25日(土) 7月23日(土) 8月20日(土) 9月17日(土) 10月29日(土)(予定)



申込問合 Tel 538-0036 鶴見緑地公園2-163 鶴見緑地パークセンター 電話 6911-8787

会員増強委員会

委員長：秀島博規

【5月31日ホタルの夕べ開催迫る—お友達招待のお願い】

予てお伝えしている通り、出席・親睦委員会（高木委員長）との共催で5月31日（火曜日）を夜例会とし、「ホタルの夕べ—お友達紹介・家族会」を行います。

今回の催しの重要な目的は会員拡大・増強です。残り少ない日数ですが、会員候補者をそのご家族も一緒に出来るだけ多数お誘い下さい。その際に、積読（ツンドク）状態になっている「ロータリーの友」を是非ご活用下さい。

ボードを回しますので、今週からはお誘いするお友達とご家族の名前をご記入ください。アト・ホームな雰囲気でお酒を飲みながら皆でお誘いしましょう。

当日のお食事は洋食プラス和食の豪華版バイキングとしました。可憐で風流なホタルの光と共にご参加の方々にきっと満足頂けるものと思います。

- ・当日の予定：17:30～ 例会
　　18:00～ 食事と歓談、中締め後、
　　ホタルを鑑賞
- ・参加費：会員・会員のご家族、お友達・お友達のご
　　家族 一律3,000円
(中学生以下、幼児も含む 一律2,000円)

ホタルの夕べ 家族会

～お友達紹介・家族会～

2016年 5月31日(火)

開催時間：18:00～

皆さまお誘い合わせのうえ、
多数ご参加くださいますようお願いします。



NIKONIKO箱

¥ 30,000.-

累計 ¥ 1,009,059.-

- 笹野会員 本日卓話です。よろしくお願ひします。
休みがちで申し訳ありません。
- 濃添会員 熊本復興これからですね。
- 広瀬会員 結婚記念品有難うございました。台北では家内ともどもお世話になります。
- 田中会員 後期高齢者の仲間入りとなります。手続きが大変です。
- 秀島会員 結婚記念日有難うございます。気運上昇、神仏に感謝です。
- 中村会員 ホームクラブ10回連続賞、5/17会社創立記念 自祝
- 菊井会員 連続欠席のお詫び。休み中に体重が3kg強増えました。

出席報告 (5月10日1512回)

会員数	31名	ビジター	0名
(内出席規定免除 10名)		ゲスト	2名
出席会員	21名中 20名	出席総数	30名
出席免除会員	10名中 8名	前々回	4/19 M/U 1名
出席率	28/29 96.55%	修正出席率	85.19%

卓話

日本の消費税の歴史

担当: 笹野会員

- ・シャウプ勧告(正式名称:シャウプ使節団日本税制報告書)による戦後税制の基本方針
 - 直接税(所得税・法人税・贈与税・相続税)中心主義:過度の累進税率の廃止→復活
 - 間接税の整理:酒税・関税以外は撤廃
 - 地方自治の拡充:地方税制度
 - 税務行政の改善:予定申告の創設・申告書の簡素化・長者番付公表・納税目標額の廃止・青色申告制度導入
- ・戦時下における間接税
 - 酒・タバコ税が基本:タバコ税は税収の二割を占めるほど。酒税は1935年まで国税収入の第一位(約4割)当時国税収入は22億円
 - 1940年「物品税法」制定:それまでは戦時下の特別法として存在していた。主に高級品が対象であるが1989年の消費税法施行までじつはこの法



律によって車やレコードに課税されていた。(料飲税)

・一般消費税

- 大平正芳内閣時代:1979年の衆議院総選挙で財政再建のための切り札として「一般消費税の導入検討」を言い出した。この発言が響いて自民党が大敗した。その結果40日抗争が勃発した。
- 竹下登内閣時代:中曾根内閣でも大型間接税が検討されるが1987年の統一地方選で自民党が大敗しお流れ。1989年に「消費税法保」施行。竹下自身は「後世の歴史家が必ず評価してくれる。」と語っていた。竹下内閣の終焉は「消費税導入」が原因とみられがちだが本質は「リクルート事件」であって、要素にはなっても決定打ではなかった。この後の海部内閣時の衆議院選挙の際自民党は安定多数を確保して勝利しており、これ以前の消費税導入そのものが自民政権を崩すほどのインパクトはなかった。ちなみにその前の宇野内閣時代に参議院選挙で自民党は負けているが消費税導入がすべてというよりは宇野自身の女性問題やリクルート事件の名残、牛肉・オレンジの輸入自由化問題等が重なったためと見た方が正しい。
- 橋本龍太郎内閣時代:消費税が3%から5%に引き上げられる。橋本人は大蔵官僚の言いなりになって増税したことを深く悔いていいたといふ。実際、経済は不況であり基本的に増税はもってのほかだが、長期の租特法による法人税減税と「定期減税」による所得税の税収の落ち込みを大蔵省は消費税の増税でカバーすることになった。これ以降、日本経済はまれにみる長期のデフレスパイラルが続いていることとなる。
- 野田佳彦内閣時代:社会保障と税の一体改革を当時の民主党と自民党・公明党の三党合意できめ、それに基づき消費税は5%から8%→10%と増税されることが決まった。2014年4月に8%への増税が実行。
- 安倍晋三内閣時代:2015年10月に10%に引き上げる予定を1年半先送り。政治は国民からの税金の使い道を決めるのが仕事の本筋である。ということは税制が変わるがどうかは時の権力者が何を指向しているかで解ってくれると思われる。

担当: 源 会員



ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー